Blanco: "El Hospital de Mieres tendrá hemodiálisis el primer trimestre del año"

El consejero de Sanidad aseguró que el equipamiento de la nueva unidad se halla en fase de licitación y el personal está "en formación"

Mieres del Camino,

J. VIVAS

El servicio de hemodiálisis en el área sanitaria VII (Mieres, Lena y Aller) será una realidad durante el primer trimestre del año. Así lo aseguró ayer el consejero de Sanidad, Faustino Blanco, que visitó la villa mierense para participar en una asamblea abierta organizada por la Agrupación Socialista de Mieres en la que hablaría de la gestión de la política sanitaria. Blanco aseguró, además, que el equipamiento está en fase de concurso y que, en cuanto al personal, ya se está formando.

El Consejero afirmó que la unidad de hemodiálisis "es un compromiso dentro de la Junta general del Principado y estamos convencidos de que el Hospital de Mieres tendrá este servicio el primer trimestre del año". Blanco argumentó que, previamente a su apertura, "hay todo un procedimiento a desarrollar, pero está suficientemente avanzado para que podamos cumplir los plazos". Así, ya se han hecho las obras de adaptación dentro del centro hospitalario, pero falta su equipamiento, que está en fase de concurso. El responsable de Sanidad aseguró que "los pliegos con las bases ya están redactados", así que sólo queda que la licitación se haga pública. En cuanto al personal que trabajará en este área "ya se está formando", remarcó Faustino Blanco.

De este modo, el consejero confirmó los avances dentro de la unidad de hemodiálisis de Mieres, tal y como había publicado LA NUEVA ESPAÑA. De hecho, no sólo se está formando al personal, sino que también se está trabajando en la selección para



Faustino Blanco, junto al secretario general de la Agrupación Socialista de Mieres, Balbino Dosantos. | FERNANDO GEIJO

Ya se han hecho las obras de adaptación dentro del hospital, pero todavía queda el nuevo equipamiento

la contratación del nuevo personal analizando los perfiles y llamando a los posibles candidatos. El servicio precisará de un nefrólogo, tres enfermeras y dos auxiliares. La atención a los pacientes del área sanitaria VII en las insta-

laciones de Cruz Roja en Oviedo se llevaba a cabo gracias a un convenio entre el Principado y la ONG que expiró el pasado 1 de enero y que también incluía a los usuarios del área IV (Oviedo). Si bien, como habían asegurado fuentes de la Consejería de Sanidad, el acuerdo entre ambas entidades se prorrogaría hasta la entrada en funcionamiento de la unidad de Mieres para garantizar la atención de los pacientes en to-

La nueva unidad dará la posibilidad de tratar a diez pacientes por turno y evitará que los usuarios tengan que acudir al centro sanitario por la noche.

En total, son una veintena las personas de la comarca del Caudal que precisan del servicio hemodiálisis. Esto, sin duda, mejorará la calidad de vida de los pacientes con insuficiencia renal crónica de la comarca. Al tener que acudir a Oviedo para recibir la diálisis, los pacientes están obligados a realizar continuos traslados. Utilizar las instalaciones sanitarias de Nuevo Santullano será un alivio para estos veinte usuarios, que evitarán los desplazamientos.

Los centros de salud de Lena y Turón, sin fechas para su puesta en marcha

Mieres del Camino,

El consejero de Sanidad, Faustino Blanco, hizo ayer un balance de la gestión en el área VII (Mieres, Lena y Aller), destacando la apertura del nuevo hospital Álvarez Buylla, unas instalaciones "que colman la expectativas de los ciudadanos, es moderno y adecuado a las necesidades de la población". Pero también habló de futuro con dos proyectos pendientes, como son los centros de salud de Pola de Lena y Turón. Respecto a este último, Blanco admitió que "es necesario, pero es una previsión que no va a ser cubierta de forma inmediata". Argumentó el consejero destacando que, en el contexto de crisis, "tuvimos un problema con el consultorio actual y lo adaptamos para que pueda soportar un tiempo más de espera hasta que llegue un nuevo centro de salud".

Con el futuro centro de salud de Lena las cosas son bien distintas. El Principado ha dejado una partida mínima en los presupuestos regionales para esta inversión. Partida que, según el consejero, "expresa nuestro compromiso de que queremos llevar a cabo esta obra". En este caso, Blanco trasladó la responsabilidad al Ayuntamiento de Lena, "que nos propuso hace dos años una finca en proceso de compra o expropiación para construir las nuevas instalaciones, pero por la que seguimos esperando". Así que, como apuntó el responsable de Sanidad, la edificación del centro de salud "dependerá de la agilidad del Ayuntamiento, si es así, el proyecto podría comenzarse este año y continuar con una plurianualidad en los ejercicio siguientes". De no ser así, "veremos a ver a qué destinamos los recursos que teníamos previstos para el centro de salud de Lena durante este año".

Sixto Orejas será el candidato de Foro Asturias para aspirar a la Alcaldía de Mieres

Presidente de la comisión directiva del partido en el municipio, fue elegido con un respaldo del 95 por ciento

> Mieres del Camino, J. VIVAS

El I congreso local de Foro Mieres celebrado en la noche del pasado lunes eligió a Sixto Orejas Pedregal como nuevo presidente de la comisión directiva de Foro Mieres y, por tanto, será también candidato a la Alcaldía de Mieres en las elecciones municipales que se celebrarán el próximo mes de

Orejas Pedregal recibió el respaldo de 46 compromisarios, con el 95% de los 48 votos emitidos. En virtud del carácter de elecciones primarias del sistema electoral de Foro, la presidencia de la comisión directiva también le coloca como el candidato de su partido a la Alcaldía de Mieres.

El congreso local de Foro Mieres fue presidido por Rogelio Muñiz Baizán, presidente de la comisión organizadora, quien en su discurso inaugural animó a los afiliados "a luchar todos en la misma dirección con el objetivo de cambiar las cosas, pues la resignación y el inmovilismo solo benefician a los cuatro acomodados de siempre". En la presentación de su programa, Orejas Pedregal manifestó que "es el momento de construir un Mieres mejor, que avance y progrese, genere empleo, riqueza y tejido productivo para que todos los mierenses, y no sólo algunos, puedan alcanzar un grado de bienestar óptimo para sacar a sus familias adelante y que nuestros jóvenes no tengan que irse". Para lograr su objetivo, el forista cuenta con una candidatura "de profesionales y autónomos con ganas de trabajar sin ataduras ni servidumbres por el municipio y para todos los ciudadanos de Mieres"

Sixto Orejas Pedregal es natural de Santullano y trabaja como asesor comercial. Hasta la fecha ejerció la presidencia de la comisión promotora local y, con su



Sixto Orejas Pedregal. J. R. SILVEIRA

nuevo cargo y candidatura, "cristaliza un proceso de elección por el sistema de primarias con el voto directo de los militantes" que comenzó el pasado 5 de diciem-

Será la segunda vez que Foro Mieres concurra a las elecciones municipales, aunque con distinto candidato. Hace cuatro año, Foro optó por Enrique Fernández como candidato a la Alcaldía de Mieres. A pesar de ser la primera vez que se presentaba a unas elecciones, la lista encabezada por Fernández consiguió entrar en la Corporación con dos concejales, siendo la cuarta fuerza política tras IU, que logró la Alcaldía, PSOE y PP. El grupo municipal de Foro en Mieres está formado por Enrique Fernández, que ejerce como portavoz; y Fernando Álvarez Muñiz. Sixto Orejas Pedregal es el tercer candidato a la Alcaldía que se hace público. El primero fue el del PSOE, con Armando Fernández Natal; mientras que el segundo fue IU con Aníbal Vázquez.